

Un festin mérovingien, en des temps pas si obscurs

Les « Mérovingiens » étaient-ils des brutes sanguinaires et ont-ils fait basculer la culture gastronomique dans un gouffre ?

Ou plutôt, sont-ils les derniers représentants de l'Antiquité tardive et les premiers à acclimater les débuts de la christianisation ?

Que nous dit saint Hubert, chasseur et grand notable, du rapport à la viande, la chasse et leur dépassement vers la spiritualité ?

Quelle est la culture culinaire des temps mérovingiens, que nous en disent les sciences, les textes et les recettes ? Quels sont les jeux d'influence perceptibles dans la disposition et les arts de la table, le choix des mets et celui des vins ?

Visioconférence sur Zoom

le mardi 20 mai à 18 h 30 ou en différé via l'enregistrement

La PAF : 15 euros